

REPARTIDO

**RESOLUCIONES ADOPTADAS POR LA COMISIÓN DIRECTIVA PROVISORIA DE LA
ESCUELA UNIVERSITARIA CENTRO DE DISEÑO
EN SESIÓN ORDINARIA DEL 14 DE NOVIEMBRE DE 2013.
HORA 18:30
N° 36/13**

**ASISTEN A LA SESIÓN LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DIRECTIVA
PROVISORIA:**

Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara, Por el Orden Docente: Lic. Rita soria, Ing. Fernando Martínez, Por el Orden Egresados: Mariana Dosil, Por el Orden Estudiantil: Bachilleres Constanza Valli, Anahí Giménez.

Por Secretaría: Sra. Adriana Vicente - Directora de Departamento, Sra. Lucerna Zucchi - Secretaria Administrativa en Dirección y Comisión Directiva.

Iniciación: hora 18:45.

I - ASUNTOS ENTRADOS -

Resolución N° 1. - Aprobar lo actuado por el Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara, que concedió licencia al D.I. Daniell Flain, al D. I. Marcelo Carretto, D.I. Gastón Rodríguez y a la Bachiller Paola Maldonado, en sus cargos de integrantes de la Comisión Directiva, por la Sesión de la fecha.

(6 en 6)

- Ingresar invitado a Sala el docente Horacio Dardanelli.

Resolución N° 2. - 1° Tomar conocimiento del informe expresado en Sala por el docente Horacio Dardanelli en relación a la situación del curso en la asignatura Laboratorio Modelos y Maquetas.

2° Exhortar al docente coordine con su G° 4 del Área a los efectos de informarse del Reglamento y Plan de Estudios Vigentes de la EUCD.

(6 en 6)

- Se retira de Sala el invitado, docente Horacio Dardanelli, agradeciéndole lo informado.

- Ingresar invitada a Sala la Sra. Sandra Pascale_Jefa de Sección Bedelía de la EUCD.

Resolución N° 3. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado y lo expresado en Sala por la Sra. Sandra Pascale_Jefa de Sección Bedelía de la EUCD, dando respuesta a la resolución N° 8 de la Sesión Ordinaria de fecha 10.10.2013 de ésta Comisión Directiva, referida a la solicitud de informe sobre la propuesta elevada por la Comisión de Carrera en relación al Calendario General de estudios de la EUCD.

2° Pase a la Comisión de Carrera para su consideración y eleve informe al respecto.

(6 en 6)

- Se retira de Sala la invitada, Sra. Sandra Pascale_Jefa de Sección Bedelía de la EUCD.

II - ASUNTOS ENTRADOS CON PROYECTO DE RESOLUCIÓN-

Resolución N° 4. - Tomar conocimiento de las Resoluciones adoptadas por el Consejo de la Facultad de Arquitectura en Sesión Ordinaria del 30.10.2013, de interés para la EUCD.

(6 en 6)

Resolución N° 5. - Visto: El informe elevado por Sección Bedelía de la EUCD, dando respuesta a la resolución N° 5 numeral N° 2 de fecha 26.09.2013 de ésta Comisión Directiva, referido a la solicitud de informe sobre la viabilidad de la propuesta elevada por las Profesoras Agregadas Rosita De Lisi y Sarita Etcheverry de llevar a cabo el Taller de Madera en marzo de 2014, para aquellos estudiantes que no lo tuvieron durante el año 2012 y quienes no lo aprueben irán a examen. No podrá cursarse en paralelo con 4to año, puesto que dicho Taller no se dictará como en la actualidad.

Resuelve:

1° Tomar conocimiento de las Actas de curso del año 2012 del Taller de Madera, elevado por la Sección Bedelía de la EUCD.

2° Aprobar la propuesta elevada por Sección Bedelía de la EUCD en relación a:

- Abrir un período de inscripciones a todos los estudiantes para el Seminario de Taller de Madera, en paralelo con las inscripciones a exámenes de febrero.

- Incluir el examen en el período especial de mayo para materias de 1° Plan 2003, para aquellos estudiantes que no aprueben el Seminario.

(6 en 6)

Resolución N° 6. - Tomar conocimiento del informe elevado por el Sr. Encargado de la Dirección referido a la reunión mantenida el día lunes 28.10.2013 con la Comisión Ad hoc de la CPP (Comisión Programática de Presupuesto), en relación a la solicitud de partida especial de presupuesto para la EUCD, para gastos y nuevos funcionarios no docentes.

La presencia de FARQ / EUCD fue a los efectos de aportar datos que pudieran ser de utilidad a la Comisión . En tal sentido el Decano de Farq. argumentó la necesidad de contar con 4 funcionarios

no docentes de vigilancia como piso del cual partir -que resulta de carácter imprescindible-, sumando a esto los fundamentos en lo que refiere a la solicitud de los órdenes estudiantil y docente de la EUCD en dejar sin efecto el servicio 222.

La Comisión quedó al estudio de lo oportunamente solicitado, mencionando la dificultad de dar cumplimiento a todo lo requerido, no obstante reafirma su voluntad de aportar a una pronta solución.

(6 en 6)

Resolución N° 7. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado por el Sr. Encargado de la Dirección referido al Evento de la RedLADA – Primer encuentro Latinoamericano sobre Diseño de Alimentos EUCD / FARQ realizado el 24 y 25 de octubre de 2013; Food Design con la presencia de la PhD Francesca Zampollo – Presidenta de la International Food Design Society (IFDS)-, quien disertara en su conferencia sobre “Food Design” y workshop relativo al tema. En este marco y con la presencia de personalidades de países de la región, se trabajó en la conformación de una red en relación al campo emergente del diseño de alimentos. La misma establece el compromiso de avanzar en la concreción de una carta fundacional oficial.

2° Pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura.

(6 en 6)

Resolución N° 8. - Aprobar los aportes y/o sugerencias elevados por la Comisión de Implementación de Plan de Estudios en relación a las consideraciones generales para la elaboración de las bases de los próximos llamados docentes EUCD / FARQ (formulado por la Comisión de Bases de la EUCD), y dando respuesta a la resolución N° 5 del 03.10.2013 de ésta Comisión Directiva.

(6 en 6)

Resolución N° 9. - Solicitar al Consejo de la Facultad de Arquitectura apruebe la reválida de las asignaturas Matemáticas y Física al bachiller Nicolás Iewdiukow Difilippo, previo informe de Jurídica.

(6 en 6)

Resolución N° 10. - 1° Solicitar al Consejo de la Facultad de Arquitectura apruebe la reválida de la asignatura Matemáticas a la bachiller María Noelia Ruiz Broli, previo informe de Jurídica.

2° Solicitar al Consejo de la Facultad de Arquitectura no apruebe la reválida de la asignatura Física a la bachiller María Noelia Ruiz Broli, previo informe de Jurídica.

(6 en 6)

Resolución N° 11. - Solicitar al Consejo de la Facultad de Arquitectura apruebe la reválida de la asignatura Matemáticas al bachiller Martín Nicolás Capricho Marocci, previo informe de Jurídica.

(6 en 6)

Resolución N° 12. - Tomar conocimiento del informe elevado por el Profesor Agregado Fernando Martínez, dando respuesta a la resolución N° 6 de ésta Comisión Directiva de fecha 24.10.2013,

referido a la nómina de Estudiantes Colaboradores Honorarios del presente año, del Área Teórica Metodológica que luce a continuación:

- Daniela Volpe
- Virginia Amengual
- Ma. Constanza Valli
- Paola Maldonado
- Victoria Jorge
- Guillermo Lago
- Lucía Busanello
- Leonardo Villanueva
- María Elena Fernández

(6 en 6)

Resolución N° 13. - Tomar conocimiento del informe elevado por el Profesor Agregado Fernando Martínez, referido a la nómina de docentes y estudiantes Colaboradores Honorarios que participaron en el Seminario-taller de Formación Docente “Pensar Diseño” realizado durante los meses de julio / agosto de 2013 en la EUCD, organizada por el Área Teórica Metodológica a quienes se certificará la aprobación del mismo en virtud de haber cumplido con los requerimientos según la siguiente nómina:

- Julio Mazzilli
- Estela Abal
- Graciela Ortega
- Rita Soria
- María Pascale
- Adriana Babino
- Bruno D' Abbisogno
- Andrea Pereira
- Daniela Volpe
- Virginia Amengual
- Victoria Jorge
- Guillermo Lago
- Silvia Díaz

(6 en 6)

Resolución N° 14. - Tomar conocimiento del informe elevado por la Sección Bedelía, dando respuesta a la resolución N° 13 de fecha 22.08.2013 de ésta Comisión Directiva, referida a que la Sección no cuenta con información para brindar datos de los estudiantes inscriptos y egresados.

Aclarando que se encuentra en proceso de sistematizar los registros de los estudiantes de la Escuela con Plan de Estudios MEC.

(6 en 6)

Resolución N° 15. - 1° Conceder la inscripción tardía de manera excepcional a la Sra. María Victoria Cambre Pereira, a los efectos de recuperar su calidad de estudiante y pueda inscribirse a los cursos de primer año correspondientes al 2014 y no deba cursar el Introdutorio, dándole como válido para el 2014 la realización del curso Introdutorio en el 2013.

2° Notifíquese a Sección Bedelía de la EUCD para su aplicación.

(6 en 6)

Resolución N° 16. - 1° Tomar conocimiento del informe elevado por la Comisión de Comunicación del CEDI referido a la extensión del período de convocatoria al Concurso de Logotipo del CEDI, hasta el día 15.11.2013 a las 17:00 hs, solicitando se reserve el espacio del Hall para el día 29 de noviembre a las 20:30 hs para la realización de la entrega de premios y posterior exhibición de las propuestas.

2° Pase a la As. Ac. Lucrecia de León a efectos de coordinar la reserva del hall.

(6 en 6)

Resolución N° 17. - Visto: las solicitudes efectuadas por las estudiantes de primer año en la Licenciatura en Diseño Industrial Perfil Producto María Villamil Anyul y María Maite Rodríguez Taddeo, de autorización para cursar simultáneamente las orientaciones de diseño de Producto y diseño Textil y Moda y el informe elevado por la Sección Bedelía de la EUCD.

Resuelve:

Pase a la Comisión de Carrera para su consideración y eleve informe al respecto.

(6 en 6)

Resolución N° 18. - 1° Tomar conocimiento de la solicitud elevada por la UTU, por parte de la docente Alejandra Martínez, de designar dos docentes de la EUCD para conformar la “Comisión de Vestimenta” en el Marco del convenio FARQ-EUCD / CETP-UTU.

2° Aprobar lo sugerido por la Dirección en designar a la As. Ac. Lucrecia de León como uno de los integrantes para la “Comisión de Vestimenta” quién ya ha venido trabajando en dicho Convenio.

3° Encomendar al Área Proyectual eleve el segundo nombre docente para integrar dicha “Comisión de Vestimenta” en el Marco del convenio FARQ-EUCD / CETP-UTU .

(6 en 6)

Resolución N° 19. - Visto: La nota elevada por el Sr. Encargado de la Dirección en referencia al Expediente N° 031130-001601-13 y en conocimiento de las resoluciones N° 29 del 11.09.2013 y N° 98 del 22.10.2013 del Consejo de la Facultad de Arquitectura. Habiendo consultado vía telefónica a la Dra. Silvia Martínez sobre la participación de la Corte Electoral en las Elecciones de la Escuela, quien manifiesta que no participa la Corte Electoral.

Resuelve:

Solicitar a los distintos ordenes de la EUCD que para la próxima Comisión Directiva eleven nombres de delegados para integrar la Comisión Electoral a los efectos de proponer al Consejo de la Facultad de Arquitectura la fecha para el Acto Eleccionario de la EUCD, de acuerdo a la Ordenanza

de Elecciones Universitarias Generales y la Ordenanza de Elecciones de Institutos, Servicios y Escuelas Vigentes.

(6 en 6)

III - ASUNTOS ENTRADOS URGENTES Y PLANTEAMIENTOS -

Resolución N° 20. - 1° Aprobar la reconsideración de la resolución N° 3 de la Sesión Ordinaria de fecha 24.10.2013 de ésta Comisión Directiva, referida a la renovación de las contrataciones docentes elevadas al Consejo de la Facultad de Arquitectura.

2° Ratificar en todos sus términos la resolución N° 3 de la Sesión Ordinaria de fecha 24.10.2013 de ésta Comisión Directiva, referida a la renovación de las contrataciones docentes elevadas al Consejo de la Facultad de Arquitectura.

(4 en 6)

Resolución N° 21. - Visto: La nota elevada por el Sr. Encargado de la Dirección proponiendo la realización del Curso Introductorio en la fecha comprendida del 20 al 28 de febrero de 2014.

Fundamentando dicha propuesta:

- Hacer un esfuerzo Institucional de llevar el calendario a un calendario común con el resto de las Carreras de la Facultad de Arquitectura, cuyo comienzo esta fijado el 24 de marzo. Esto llevaría a una optimización de los recursos de la Facultad y un mejor desempeño de la logística. Esta medida acorta el tiempo disponible para la realización del Curso Introductorio.

- El curso Introductorio permite al estudiante, en una primera instancia, conocer si la Carrera es de su interés, recogiendo de los datos históricos que un porcentaje de los inscriptos pierden el curso Introductorio por inasistencias.

Resuelve:

Pase a los distintos órdenes y a la Comisión de Carrera de la EUCD para su consideración y eleven informe al respecto.

(6 en 6)

Resolución N° 22. - 1° Ratificar lo actuado por la Dirección en relación al cronograma presentado a través de Coordinación Docente – EUCD sobre la finalización de los cursos 2013 y que fuera comunicado vía e-mail.

1er AÑO – EUCD

- Finaliza los cursos el 29 de noviembre.

- Período de exámenes diciembre 2013 de Optativas y Obligatorias – 27/01/2014 al 11/02/2014.

2° a 4° AÑO – EUCD

Debido a que en el 2° semestre las asignaturas comenzaron sus cursos en distintas fechas, se hizo el relevamiento de sus calendarios y la mayoría culmina sus actividades curriculares antes del 29 de noviembre por lo que se está en condiciones de hacer el lanzamiento de casi todas las UP, antes del 13 de diciembre.

A los efectos de la entrega de actas a Sección Bedelía se toma como fecha la finalización el 13 de diciembre.

2º Pase a Sección Bedelía para su conocimiento.

(6 en 6)

Resolución N° 23. - Tomar conocimiento del informe correspondiente a la asignatura Historia del Arte, elevado por el Profesor Agregado del Área Teórica Metodológica Fernando Martínez, dando respuesta a la resolución N° 13 de la Sesión Ordinaria de fecha 10.10.2013 de ésta Comisión Directiva, referente a la solicitud de relatar los acontecimientos sucedidos los días 16 y 17 de setiembre de acuerdo al informe de los estudiantes de 2º Textil C.

(6 en 6)

Resolución N° 24. - Tomar conocimiento del informe elevado por la Sección Bedelía de la EUCD en relación a los nuevos formularios a ser empleados en las inscripciones de ingreso a la EUCD en el año lectivo 2014.

(6 en 6)

- Siendo las 23:05 horas se levanta la sesión -

Prof. Daniel Bergara
Encargado de Dirección
EUCD